



Filología divulga con un ciclo de conferencias la labor de la Real Academia Española

:: R. RÁBADE / WORD

SALAMANCA. Dar a conocer los múltiples frentes de actividades que viene desplegando la Real Academia Española a lo largo de los últimos años es el ambicioso reto del ciclo de conferencias que, bajo el sugestivo título 'Los desvelos de la Academia', arranca esta tarde, a partir de las 18:00 horas, en el Aula Magna de la Facultad de Filología bajo la organización de la Cátedra de Altos Estudios del Español de la Usal. El conferenciante de esta tarde será el académico Guillermo Rojo, quien disertará sobre el Corpus del Español del siglo XXI, según los datos avanzados ayer por el director de la citada cátedra, Julio Borrego; el decano de la Facultad de Filología, Vicente González, y el director del departamento de Lengua Española, José Antonio Bartol.

Especialistas de primera fila, entre catedráticos y académicos, participarán como conferenciantes en el ciclo, como son los casos de Salvador Gutiérrez, Pedro Álvarez de Miranda, José Antonio Pascual, José Manuel Blecua, Elena Hernández Gómez y Humberto López Morales. Cuestiones como la ortografía, el diccionario del español actual, el diccionario histórico, la fonética, la corrección lingüística y las relaciones con América y la política panhispánica serán objeto de análisis en el ciclo. En cambio, no se contempla la inclusión de la actividad gramatical, dado que es el contenido específico de otro ciclo, como es el relativo al estudio de la gramática desde la cátedra.

Los organizadores de estas conferencias gestionan también la participación del actual director de la Real Academia Española, Darío Villanueva, que vendría a Salamanca siempre y cuando sus obligaciones así se lo permitan. Igualmente, se cuenta con la intervención de Juan Carlos Moreno Cabrera, prestigioso especialista de la Universidad Autónoma de Madrid, quien presentará la actividad académica desde una perspectiva distinta.